



San Fernando

Nuevos sillones dentales fueron instalados para la atención primaria de salud

La Corporación Municipal de San Fernando realizó la compra y posterior instalación de cinco sillones dentales de última generación. Estos, solucionarán una problemática vigente desde administraciones anteriores, en la cual se contaba con equipos dentales que tenían evidente deterioro, tanto en la parte estética como en su funcionamiento. Este beneficio va en pos de la continuidad operativa de las prestaciones dentales, aportando al flujo constante de las atenciones y listas de espera, además de una alta calidad en la salud dental para San Fernando.

Cuatro sillones fueron instalados en CESFAM Centro, y otro en la Posta de Salud Rural de Puente Negro, su vez, fueron remodelados cuatro box dentales de CES-

FAM Centro. Los cinco sillones dentales, más la remodelación de los box dentales, corresponden a una inversión aproximada de \$85 millones de pesos. Los sillones fueron adquiridos en el mes de octubre, quedando operativos a principios de enero, lo que ha significado un cambio drástico tanto para la atención, como para quienes trabajan en nuestros centros de salud.

Pamela Cortéz, Jefa de Salud Comunal, se refirió respecto a esta importante implementación: "Para nosotros es vital llevar a cabo gestiones que beneficien e impliquen una mejor calidad de vida para nuestros usuarios y usuarias; así como también mejores condiciones de trabajo para nuestros funcionarios, es por esto que nos enorgullece la retroalimentación posi-

va recibida de la comunidad tanto interna como externa, de quienes utilizan los nuevos sillones para resolver así sus problemáticas de salud bucal de manera óptima, oportuna y confortable".

De los cuatro equipos que había en CESFAM Centro, tres estaban conectados a un compresor que tenía aproximadamente 20 años, entonces, si fallaba el compresor, paraban su funcionamiento estos tres equipos. Hoy cada sillón dental cuenta con su propio compresor, por lo que si falla el equipo o el compresor, se detiene sólo el funcionamiento de ese box, y no todo el servicio, como ocurría antes. La vida útil de un sillón dental de un servicio de salud es de ocho años, los antiguos ya tenían alrededor de 20 años. Habían duplicado



su vida útil.

Claudia Ausset, encargada del Área Dental de CESFAM Centro, comentó: "La verdad es que estamos súper sorprendidas, en realidad, porque fue una grata sorpresa encontrarnos con estos equipos de buena calidad, se dejaron boni-

tos, se hizo de buena manera. Con esto nos aseguramos la continuidad de la atención, que no estemos parando porque los equipos están fallando. Y lo otro... es más agradable para el paciente, mucho más cómodo para el paciente y más cómodo para nosotros".

C O R M U S A F seguirá avanzando en la mejora continua de sus servicios, las cuales se desarrollarán progresivamente durante el año 2025, permitiendo cambios en áreas tales como procesos asistenciales, infraestructura, equipamiento, y más.